



IZQUIERDA COMUNISTA

(S. CH. DE LA L. C. I.)

COMITÉ CENTRAL

10

A los militantes de la Liga Comunista

ESTIMADOS CAMARADAS:

Desde vuestro nacimiento hemos venido siguiendo con el más atento interés el proceso de vuestro desarrollo, y hoy, a propósito de vuestra primera expresión pública en un manifiesto de apoyo a nuestra candidatura comunista por Santiago, queremos nosotros dirigirnos abiertamente a Uds.

Ahogados en el ambiente asfixiante en que la burocracia mantiene los cuadros del comunismo oficial, hubistes, lo mismo que nosotros dos años atrás, romper con ellos en la imposibilidad de modificar la absurdura política del infantismo. Al hacerlo en la Conferencia Regional de la Juventud Comunista, nuestra plataforma nacional e internacional, tesis en los aspectos de organización, político y sindical, ampliamente divulgadas y tal vez discutidas entre vosotros, orientó desde el primer momento vuestra organización. Las necesidades de llevar la división de los cuadros oficiales lo más honda posible, como así mismo el hacer asimilar la plataforma de la Oposición lo más ampliamente posible entre las bases, determinó vuestra organización como Oposición Juvenil Comunista, orientada franca y decididamente hacia la Izquierda Comunista.

Guíados por esta orientación se establecieron nuestras relaciones, tendientes a realizar coordinadamente nuestra tarea común de forjar el partido de clase que las condiciones revolucionarias reclaman para las batallas decisivas del proletariado.

Pero dos meses atrás se incorpora a vosotros la mayor parte de la antigua fracción Universitaria del P. C.; la composición de la O. J. C. cambia bruscamente; violentamente es sustituida la dirección; su orientación cambia de rumbo.

La organización temporal, estrechamente condicionada por las especiales circunstancias en que fué producida la división de la J. C. se transforma por simple acuerdo plebiscitario, sin que condiciones alguna de la lucha lo determine (dirímos por tanto burocráticamente) en organización independiente «hacia la formación de una verdadera vanguardia revolucionaria del proletariado».

Tal cambio repentino y total, que no obedece a realidad objetiva, es la conducta que siempre hemos definido como **CENTRISMO**, y no puede sino revelar que el separarse del stalinismo quedaste a él aún unidos por un cordón umbilical que no habéis cortado.

Los errores y las insuficiencias de la Izquierda Comunista determinan hoy para vosotros la necesidad de constituirnos independientemente fuera de ella. Hoy es útil recordaros que, hace solo dos

años atrás al reconocer la razón en numerosos aspectos a nuestros militantes del Grupo Avance, les reprochabais energicamente el luchar fuera del P. C. oficial; hoy, conformes con la plataforma de la Izq. C. os coloconis ahora vosotros *frente de allí* para superar sus deficiencias... sin embargo tenéis en la Izquierda Comunista las garantías de democracia que nosotros no tenemos dentro del P. C.

Para apoyar la candidatura Zapata enunciáis así vuestro análisis de la Izquierda Comunista: «La línea política, sindical y de organización de la Izq. C. es una demostración clara de una franca desviación de derecha de sus dirigentes que la han arrastrado hasta la colaboración de clases, en desacuerdo completo con la línea revolucionaria de la **Liga Comunista Internacional** de la que es Sección Chilena». Vosotros debéis saber que el método dialéctico consiste en partir de diversos hechos y objetivos, tomados en los distintos momentos de la realidad, para deducir de ellos una generalización, ley o juicio. Arrancar de una afirmación general el medio para analizar los distintos hechos reales es conocido en escolástica como el método de raciocinio a priori. De este modo, afirmáis que la Izq. C. «se ha arrastrado hasta la colaboración de clases». ¿Qué entendéis por colaboración de clases? Nosotros entendemos por colaboración de clases la paralización de toda acción revolucionaria del proletariado resultante de los métodos reformistas, que a fin de obtener mejoramientos más o menos insignificantes comprometen ante la burguesía las armas decisivas de los trabajadores; o sea, se sustituye la acción independiente del proletariado por su sometimiento a los intereses de clase de la burguesía. Si no estuviésemos totalmente ciertos que ni vosotros tomáis mayormente en serio vuestra aseveración esperaríamos nosotros que con mayor responsabilidad sustinieráis vuestra simplista afirmación por hechos concretos que la fundamentaran.

Tómenos de vuestro **parentesis**, en el que con la longitudo de la enumeración se pretende sustituir la ausencia de hechos objetivos, las afirmaciones que se refieren a nuestra línea política, «demostración clara de una franca desviación de derecha».

La lucha contra la burguesía, que hoy se concreta en la lucha contra su Gobierno, es sin duda deficiente por parte de la Izquierda Comunista, pero ello no puede provenir sino de la falta casi absoluta de los medios que esta lucha continuada y permanente requiere. La tribuna parlamentaria, los Boletines del C. C., los numerosos manifiestos a los trabajadores del país, las peleas en la calle contra el fascismo, las conferencias y concentraciones, son

Prospecto dirigido "A los militantes de la Liga Comunista"

FORMATO

Documento

TÉCNICA

Papel-, Tinta-

DIMENSIONES

Ancho 18.70 cm - Alto 29 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Documento de formato rectangular de orientación vertical. Texto impreso a dos columnas en tinta negra sobre papel color marrón claro. Tiene titulares en mayúsculas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Nacional Benjamín Vicuña Mackenna](#)